

## Hari Juang TNI AD Ke-78: Polsek Palabuhanratu Terlibat Aktif dalam Kegiatan Penanaman Pohon

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Dec 14, 2023 - 11:31



*Hari Juang TNI AD Ke-78: Polsek Palabuhanratu Terlibat Aktif dalam Kegiatan Penanaman Pohon*

*Palabuhanratu, 14 Agustus 2023 - Sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan dan sebagai bagian dari peringatan Hari Juang TNI AD ke-78 tahun*

2023, Desa Pasirsuren Ratu di Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan penanaman pohon yang melibatkan berbagai pihak. Acara ini dilaksanakan pada Kamis, 14 Agustus 2023, dimulai pukul 08.00 WIB di Kawasan Tanah TNI AD Kp.Simpenan RT. 03 Rw.01.

Pelaksana kegiatan melibatkan berbagai instansi dan tokoh masyarakat, di antaranya IPDA MGS IRLAN S.IP, C.P.H.R (Panit II Reskrim Polsek Palabuhanratu), AIPDA YUDI PERMANA SH, AIPDA TAUFIK S.PD, AIPDA DANI H, AIPDA DEDEDEN S.PD, serta BRIPKA DIKY DZ dari Polsek Palabuhanratu.

Giat penanaman pohon ini juga dihadiri oleh berbagai pihak, seperti DANDIM 0622 Sukabumi, Letkol. Inf Anjar Wibowo, Dinas Perhutanan Kabupaten Sukabumi, Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Sukabumi, YON ARMED 13, Danramil Ciselok, Sat Pol PP Kabupaten Sukabumi, Damkar Kabupaten Sukabumi, Kepala Desa Pasirsuren beserta Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Pasirsuren, PKK Desa Pasirsuren, Karang Taruna Desa Pasirsuren, serta tokoh masyarakat Kp.Simpenan Desa Pasirsuren.

Dalam sambutannya, IPDA MGS IRLAN S.IP, C.P.H.R menekankan pentingnya keterlibatan semua pihak dalam menjaga kelestarian lingkungan. Setiap peserta, termasuk anggota TNI AD, polisi, dan masyarakat umum, aktif menanam pohon di kawasan tersebut sebagai bentuk komitmen bersama dalam menjaga keberlanjutan alam.

Penanaman pohon ini bukan hanya upaya menghijaukan lingkungan tetapi juga sebagai bentuk penghormatan kepada TNI AD yang telah berjuang untuk menjaga kedaulatan dan keutuhan negara. Semangat gotong-royong dan kebersamaan terpancar dalam kegiatan ini, menciptakan ikatan yang erat antara berbagai unsur masyarakat dalam menjaga keberlanjutan lingkungan dan menghargai perjuangan TNI AD.